

交通ちらば



VOL. 421 平成25年6月1日



千葉県交通安全活動推進センター
公益財団法人 千葉県交通安全協会



一本橋走行



応用千鳥走行



ブロックスネーク



白バイ隊員を先頭に四輪コースを走る



コンビニエーションスラローム

腕に覚えがあるライダー達が薰風の中を駆け抜けました。5月25日、二輪車の交通事故防止とマナーの向上を目指す『2013二輪車安全運転千葉県大会（第43回ベストライダーコンテスト）』（主催＝（公財）千葉県交通安全協会・二輪車安全運転推進委員会、後援＝県・県警・県教育委員会など）が、千葉市浜田の運転免許センターで行われました。昭和46年の第一回から回を重ね、二輪愛好者

に「パソコン」という愛称で親しまれてきた本大会になりました。上位入賞者が選ばれた4人が8月に三重県鈴鹿サーキットで行われる全国大会に出場します。

自転車マナーランプキヤンペー

九都県市 足並そろえて啓発活動

初夏を思わせる陽気の5月12日、市川市鬼高のニッケコルトンプラザ・コルトン広場で、自転車安全利用五則の周知とマナーの向上を図り、自転車の関係する交通事故を防止しようとキャンペーンが行われました。

この広報啓発活動は、九都県市（千葉県・埼玉県・東京都・神奈川県・横浜市・川崎市・千葉市・さいたま市・相模原市）



自転車事故防止を呼びかける森田知事と女子高生



たくさん的人が県警音楽隊の演奏に耳を傾ける

炎天下、元気一杯の知事が、県立国分高校の女生徒が掲げる
「自転車に乗る時は…」、「携帯電話をしない！」、「カ
サを差さない！」、「大音量で音楽を聞かない！」
を一枚ずつ読み上げ、

軽く乗れる自転車だからこそ、いつもそう慎重に走り、自転車の交通事故をなくそう、とコメントをはさみながら訴えました。

県警音楽隊が軽快な音楽を演奏する中、「自

転車も、のれば車のなかまいり」のスローガンが入ったチラシや反射材などを配り、自転車の交通事故防止を呼びかけました。

が合同で開催している行事の一環で、本県ではこの日の開催になりました。

参加したのは県、市川市、県警、市川署、（公財）県交通安全協会、（社）県安全運転管理協会などの交通関係機関と団体。

白バイやパトカーなどの体験乗車コーナーが設けられた広場には午後一時過ぎから人が集まり始め、県警音楽隊の演奏に耳を傾けました。

炎天下、元気一杯の知事が、見張った後、森田健作県知事が壇上に立ち、集まつた人々に呼びかけました。

炎天下、元気一杯の知事が、県立国分高校の女生徒が掲げる
「自転車に乗る時は…」、「携帯電話をしない！」、「カ
サを差さない！」、「大音量で音楽を聞かない！」
を一枚ずつ読み上げ、

軽く乗れる自転車だからこそ、いつもそう慎重に走り、自転車の交通事故をなくそう、とコメントをはさみながら訴えました。

県警音楽隊が軽快な音楽を演奏する中、「自

転車も、のれば車のなかまいり」のスローガンが入ったチラシや反射材などを配り、自転車の交通事故防止を呼びかけました。

6月は「シートベルトとチャイルドシート着用推進強化月間」です



印西交通安全協会 シートベルトコンビンサー（衝突衝撃体験車）体験で着用の大切さを知る。



佐倉交通安全協会 文字ボードで運転者に呼びかける。

74% がシートベルトをしていませんでした。

平成25年5月26日現在の交通事故死者数は74人で、全国ワースト3位です。

このうち四輪乗車中に亡くなった人は19人で14人がシートベルト非着用でした。

**車に乗ったらシートベルト！
は常識です。**

ベルトした？ みんなしたよが 合言葉

各地の活動ニュース（春の全国交通安全運動活動報告から）



松戸 柿ノ木台小学校前交差点で登校時の保護・誘導を行う。



習志野 警察署前で飲酒運転撲滅キャンペーンを行う。



千葉中央 松ヶ丘小学校で交通安全教室を開き啓発する。



松戸東 子育て中の母親に対する交通安全教室を開き啓発する。



鎌ヶ谷 中部小学校で自転車安全教室を開き啓発する。



千葉東 ラ・パーク前で自転車点検し安全利用を訴える。



柏 J R 柏駅での出動式で新一年生が交通安全宣言をする。



市川 J R 市川駅で運動に伴う出動式を実施し啓発する。



千葉西 花園小学校の通学路を歩き正しい横断等を指導する。



流山 八木中学校で自転車利用生徒に安全な乗り方を教える。



行徳 市川中央自動車教習所で体験型交通安全講習会を開く。



千葉南 おゆみ野イオン脇広場で自転車利用者に啓発物を配る。



我孫子 けやきプラザ前で出動式後啓発物を配る。



浦安 トイザラス店駐車場で自転車の安全な乗り方を教える。



千葉北 国道16号で柏井高校チアダンス部員と啓発物を配る。



大多喜 町立みつば保育園で交通安全教室を開いて啓発する。



東金 大網ベイシアで市のキャラクターと広報活動を行う。



多古町 第一小学校近くの交差点で横断歩道の渡り方を教える。



市原 幹線道路でのぼり旗を掲出し安全運転を呼びかける。



茂原 国道128号腰当交差点等で集中薄暮時監視を行う。



銚子 国道126号春日交差点でシートベルト着用を訴える。



南総 米沢交差点で啓発物を配りながら事故防止を訴える。



一宮 宮原交差点で啓発物を配り安全運転を呼びかける。



旭 三川小学校で自転車安全教室を開き啓発する。



君津 外箕輪小学校で道路を活用しての安全教室を開催する。



いすみ 国道128号で少年剣士などが街頭啓発活動を行う。



匝瑳 市役所前で出動式を行った後国道126号で啓発する。



富津 ジャスコ富津店で啓発物を配り事故防止を訴える。



勝浦 運動に合わせ新入学児童の保護誘導活動を行う。



山武 警察署前交差点で特産の苺を配り無事故を訴える。

賛助会員入会のお願い

公益財団法人千葉県交通安全協会は「交通事故のない、安全で安心して暮らせる千葉県」をつくるために各種の交通安全事業を行っています。当協会の活動にご賛同いただける個人又は団体に、賛助会員としての入会をお願いしています。詳しいことは右までお問い合わせください。

発行 公益財団法人 千葉県交通安全協会

ホームページアドレス
<http://www.chiba-ankyo.or.jp>

千葉市美浜区浜田2丁目1番
千葉県警察本部交通部運転免許本部内

電話 043-271-8481

交通ルールを守ってつながる笑顔

